## Spielabend der turnenden Vereine Niederrohdorf am 22. März

Ein kleines Jubiläum schon fast, denn bereits zum fünften Mal trafen sich am Freitagabend 22. März die turnenden Vereine in der Halle zum gemeinsamen Spielabend.

Unihockey und Volleyball waren die Spiele in denen das beste Mix-Team, bestehend aus Mitgliedern von Damenriege, Männerriege sowie des Turnvereins, erkoren wurde.

Hart wurde gekämpft und wertvolle Punkte und Tore wurden erzielt, so dass zum Schluss wieder ein Siegerteam erkoren werden konnte. Egal ob gewonnen oder nicht, Winner waren an diesem Abend alle.

Nach dem Spielturnier verköstigten sich die Turnerinnen und Turner mit Käseplatten, Servelas, Brot, Wein sowie Bier und alle waren sich einig,... es muss auch im kommenden Jahr eine erneute Auflage des Spielabends geben.

Es war ein toller Abend, der gemütlich und lustig ausklang,...